

ALCALDÍA AL DÍA

Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez

DESTACAMOS ALGUNAS DE LAS NOTICIAS EN MATERIA DE RECUPERACIÓN DE ESPACIOS DEPORTIVOS MÁS LEÍDAS EN EL AÑO 2021



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez

EN ESTA EDICIÓN



Alcaldía de Cúcuta e IMRD le cumplen a la comunidad de 'los caracoles' comuna 7

LA FRASE DEL DÍA

POR JAIRO TOMÁS YAÑEZ



Se apertura el escenario deportivo parque playa FRENTE AL SECTOR DE NIZA

DE ILUSIONES NADIE VIVE



Jairo Yáñez inauguró luminarias del patinódromo Enrique Hernández

Tenga siempre presente que las ideas nada valen sin la acción. Porque todo sueño sin acción es pura ilusión....y de Ilusiones nadie vive.....!!!!

ALCALDÍA DE CÚCUTA E IMRD LE CUMPLEN A LA COMUNIDAD DE 'LOS CARACOLES' COMUNA 7

La Alcaldía de San José de Cúcuta y el Instituto Municipal para la Recreación y el Deporte (IMRD) entregaron a la comunidad del asentamiento 'Los Caracoles' en la comuna 7 de Cúcuta, un parque adecuado y funcional, anhelo de sus habitantes para el disfrute de todos.

Tras un trabajo conjunto de la administración municipal, este escenario renovado cuenta con un parque biosaludable y la adecuación de una cancha de microfútbol para realizar actividades deportivas y culturales. Además de brindarle un beneficio a las familias, rescata un lugar que por años estuvo abandonado, siendo foco de inseguridad y de consumo de estupefacientes.



"Los espacios para la gente y las obras para la comunidad son el mayor compromiso de todos".

"Los espacios para la gente y las obras para la comunidad son el mayor compromiso de todos. Es un trabajo en equipo con las juntas comunales y ediles. El propósito es transformar a la ciudad, brindar felicidad y el compartir al aire libre con cada familia a su alrededor, trabajar para cambiar la vida de los ciudadanos, uniendo esfuerzos para que la comunidad se apropie de estos lugares y pueda crear futuras generaciones a través del deporte", expresó el alcalde Jairo Yáñez en la entrega formal realizada con la comunidad.



La Alcaldía de Cúcuta, bajo la gestión del ingeniero Jairo Tomás Yáñez y el IMRD, dirigido por Óscar Montes, seguirán aunando esfuerzos para transformar la ciudad con escenarios deportivos y espacios en los que se forman generaciones con valores, principios y virtudes a través del deporte, como una herramienta de construcción de tejido social y de esperanza.



SE APERTURA EL ESCENARIO DEPORTIVO PARQUE PLAYA FREnte AL SECTOR DE NIZA

Con un valor aproximado de 200 millones de pesos, este espacio permitirá el disfrute de deportes como el fútbol, rugby y voleibol playa. La cancha cuenta con medidas oficiales Conmebol y FIFA, lo que permitirá que el escenario sea un lugar de encuentro para competencias de talla nacional e internacional.



En el parque Playa, del barrio Niza, el alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, lidera la inauguración de las canchas de fútbol y voleibol playa. Esta actividad se realiza en el marco de una nueva jornada de la iniciativa de siembra 'Lo juro, un voto, un árbol'.

"Los invito a cuidar con amor y compromiso estos espacios que hemos recuperado, entre todos podemos adoptar acciones cívicas que fortalezcan la cultura ciudadana" alcalde Jairo Yáñez.

"Practicar deporte debe ir de la mano con el cuidado del medio ambiente"
alcalde Jairo Yáñez.



JAIRO YÁÑEZ INAUGURÓ LUMINARIAS DEL PATINÓDROMO ENRIQUE HERNÁNDEZ

El ingeniero Jairo Tomás Yáñez, realizó la entrega oficial de la obra de adecuación del patinódromo Enrique Lara Hernández. En este escenario deportivo se realizaron trabajos de iluminación y cerramiento, optimizando la calidad de los entrenamientos de los deportistas en la pista.

"La inversión destinada al deporte siempre será la mejor decisión de una administración municipal para sus niños, niñas y adolescentes, aquí es el semillero de las grandes figuras deportivas" expresó el alcalde de Cúcuta.

¡Cerca de \$ 300 millones se invirtieron en el cambio de luminarias de última generación! y en los próximos días se entregará la obra de cerramiento en policarbonato del escenario.



LA ALCALDÍA DE CÚCUTA Y EL IMRD ENTREGARÓN EL PARQUE ARCO IRIS EN LA CIUDADELA DE LA LIBERTAD

la Alcaldía de Cúcuta y el Instituto Municipal para la Recreación y el Deporte, junto a los concejales Karime Rodríguez y Álvaro Raad, hicieron entrega del parque Arco Iris, un nuevo espacio de vida que se convierte en el mejor lugar para el disfrute de grandes y pequeños.

Como una apuesta de la administración municipal, la recuperación de este escenario busca que los cucuteños vuelvan a utilizar los parques y zonas verdes como sitios de sano esparcimiento, seguros, de encuentro familiar y que a su vez este sea un espacio para el desarrollo de actividades culturales, lúdicas y deportivas.



ALCALDE DE CÚCUTA ENTREGÓ UN ESCENARIO DEPORTIVO EN EL BARRIO EL DESIERTO

Continuando con la recuperación de espacios históricamente olvidados, el alcalde Jairo Yáñez entregó a la comunidad del barrio El Desierto, un escenario recreo deportivo en la cancha El Polvorín, en donde antes funcionaba un centro de consumo de drogas.

En este espacio, entregado durante la jornada de siembra "Lo Juro, un voto un árbol", se realizó el cerramiento de la cancha y se construyó un parque infantil y biosaludable con mesas de ajedrez y acceso a personas en condición de discapacidad.

Con una importante inversión cercana a los \$100 millones de pesos, este parque es un lugar totalmente renovado, que cuenta con zonas infantiles, parque infantil, maraña pirámide y maraña esfera; ocho máquinas biosaludables; adecuación de la cancha multifuncional, cerramiento, demarcación, pintura, mantenimiento de arcos múltiples y graderías; cancha mini fútbol, cerramiento y mantenimiento de porterías.

"Este parque es un escenario totalmente renovado para seguir promoviendo la práctica del deporte, la recreación y el buen aprovechamiento del tiempo libre" alcalde Jairo Yáñez.



"Lo que antes era una olla de consumo de droga ahora es un espacio debidamente adecuado y con todos los detalles para el disfrute de los niños, jóvenes y toda la comunidad, porque los espacios públicos son los lugares donde todos somos iguales" manifestó el alcalde de Cúcuta, Jairo Tomás Yáñez Rodríguez.



ALCALDÍA EN IMÁGENES



¿QUIERES OBTENER MÁS
INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día
Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.